

Senioren-Forum im Rathaus Zehlendorf

Dialog zwischen Senioren und Politikern am 19. November im Rathaus Zehlendorf

Bei Karin Lau, Vorsitzende der Seniorenvertretung Steglitz-Zehlendorf und ihren Kolleginnen und Kollegen ist im Moment großer Einsatz gefragt – sie bereiten das Senioren-Forum im November vor. Dazu wird verstärkt getagt und jedes Mitglied verteilt in seinem Umfeld Informationen, damit so viele Senioren wie möglich von der Veranstaltung erfahren. Das Forum ist der Nachfolger der Senioren-BVV aus dem vergangenen Jahr. Dort war der Wunsch nach einer Wiederholung laut geworden und der Andrang der Teilnehmer, geschätzt bis zu 150 Personen, war gewaltig. Die Durchführung der letztjährigen Senioren-BVV war Neuland für die Steglitz-Zehlendorfer Politik. Andere Bezirke haben damit mehr Erfahrung, so wird dieses Plenum bereits seit 2010 in Pankow angeboten. Auch in Tempelhof-Schöneberg, Marzahn, Charlottenburg-Wilmersdorf und Spandau gibt es eine Senioren-BVV.

Von der Senioren-BVV zum Senioren-Forum

Mit der Änderung der Senioren-BVV in ein Senioren-Forum wird die Liste der Ansprechpartner erweitert. Neben Bezirksbürgermeister Norbert Kopp, der sein Erscheinen beim Senioren-Forum am 19. November bereits zugesagt hat, und Vertretern sämtlicher Fraktionen sind weitere Fachleute für Rückfragen eingeladen. Darunter Vertreter des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV), Pflegestützpunkte, der Vorsteher der Sozialkommission, Vertreter von Mobilitätshilfediensten, Diakonie, Polizei und viele weitere versierte Ansprechpartner. Auch Frank Mückisch, Stadtrat für Soziales und Stadtplanung, hat bereits zugesagt.



Mitglieder der Seniorenvertretung Steglitz-Zehlendorf für die Jahre 2011 bis 2016: Hans-Eckhard Bethge (Vorstand), Ilka Biermann, Barbara Bott, Rosemarie Brüggemann, Volker Engelmann (Vorstand), Dr. Veronika Kottusch-Geiseler, Dr. Elmar W. Krause (stellvertretender Vorsitzender), Winfried Lätsch, Karin Lau (Vorsitzende), Ursula Leyk, Lothar Müller, Gerhard Nitschke, Ingrid Reimann, Prof. Dr. Helmut Schmidt, Ingeborg Schwanke, Beate Stratmann und Werner Stratmann (in alphabetischer Reihenfolge)

Die Themen bestimmen Sie

Schon im vergangenen Jahr hat sich gezeigt, welche Themen den Seniorinnen und Senioren des Bezirks „unter den Nägeln brennen“. Zunächst ist bezahlbarer Wohnraum für die älteren Mitbürger zu nennen, die nach dem Eintritt ins Rentenalter weniger Geld als vorher zur Verfügung haben, aber weiterhin in ihrem näheren Umfeld leben möchten. Der öffentliche Nahverkehr, der immer weiter eingeschränkt wird und manche Wohngebiete nachts gar nicht mehr anfährt wird genauso angesprochen wie barrierefreie Zugänge in öffentlichen Gebäuden und öffentlich nutzbare Toiletten im Bezirk. Ein weiteres wichtiges Thema ist die Novellierung des Seniorenmitwirkungsgesetzes, für das nach dem Wunsch der Seniorenvertretung auf jeden Fall Briefwahl möglich gemacht werden soll. Das Seniorenforum ist ein niederschwelliges Angebot für alle, die den Dialog mit der Bezirkspolitik aufnehmen möchten.

So stellen Sie Ihre Fragen

Für eine gründliche Vorbereitung sollten Ihre Fragen und Anregungen möglichst bis zum 30. September an die Seniorenvertretung gerichtet werden. Aber auch noch später eintreffende Fragen werden berücksichtigt. Teilen Sie Ihre Wünsche, Fragen und Anregungen der Seniorenvertretung Steglitz-Zehlendorf mit unter ☎ 90299-33 18 (mit Anrufbeantworter) oder direkt der Vorsitzenden Karin Lau unter ☎ 0172-312 86 39. Schriftlich an: Seniorenvertretung Steglitz-Zehlendorf, Leonorenstraße 70, 12247 Berlin oder per E-Mail an seniorenvertretung@ba-sz.berlin.de. Persönlich sind die Mitglieder der Seniorenvertretung jeden Montag von 10 bis 12 Uhr in der Sprechstunde im Rathaus Lankwitz, Leonorenstraße 70, Raum 002 erreichbar.

Das Senioren-Forum findet am Donnerstag, den 19. November 2015 von 14 bis 17 Uhr im Bürger-saal des Rathauses Zehlendorf statt. Der Eingang befindet sich am Teltower Damm 18. ■